

## Sofía es el primer bebé de 2016 nacido en Elda

02/01/2016



Sofía junto a sus padres Manuel y Sandra | Jesús Cruces.

Sofía es el primer bebé eldense que ha nacido en el año 2016 en el Hospital General Universitario Virgen de la Salud. Su madre pudo disfrutar de la cena de Nochevieja, ingresó a las 7 de la mañana y tan solo una hora más tarde venía al mundo la pequeña Sofía con un peso de 3.480 gramos.

Sus padres Manuel y Sandra, de 37 y 31 años respectivamente, están muy contentos y esperan que este año les siga trayendo la misma felicidad que sienten ahora tanto en el ámbito familiar como en el laboral,

pues él es zapatero y ella auxiliar administrativo y están trabajando. Tienen una hija mayor, Paula, de seis años que, curiosamente, nació un 28 de diciembre, por lo que hasta ahora ha sido la más pequeña de la clase; mientras que Sofía, sin duda será siempre la mayor de su curso.

Los padres están muy agradecidos al Hospital por la profesionalidad y amabilidad de todos los que les han atendido.